



2022年5月 尚徳福祉会 日野保育園

具や玩具で身体を動かして伸び伸びと過ごしています。気温の変化もあり、体調を崩しやすくなっているので、健康に留意し、さまざまな活動を取り入れて遊びを工夫していきたいと思います。



幼児クラスの仲間入り

進級することに期待を膨らましていた子どもたち。少し広くなったお部屋と今までなかった玩具に嬉しそうな表情で遊んでいます。食事のお皿が陶器になったことに気が付くと「やさしく、おくんだよね」「われちゃうからね」と友達と確認する姿が見られます。公園や散歩の途中、チューリップや桜の花、鯉のぼりなど見つけて「きれいだね」「おおきね」「およいでるね」「キラキラだね」など、春の散歩を楽しんでいます。子どもたちの発見、つぶやきに耳を傾けながら、ゆったりと散策を楽しみたいと思います。

英語であそぼう♪

初めて参加した「英語で遊ぼう！」では、先生の「ハロー！！」の声掛けに「ハロー！」と挨拶をしています。カードゲームでは、「ピンク」「グリーン」「イエロー」など先生の言葉のあとに元気良く答え、色探しゲームでは、職員よりも早く見つけ友達や保育者に教えてくれたり、英語の歌に合わせて身体を動かしたりして楽しい時間を過ごしています。

夏野菜を育てるよ☆

食育で、オクラとスナップエンドウの苗を植えて、収穫を楽しみたいと思います。みんなで水やりをして、お世話することの楽しさや花や実を観察し発見や不思議体験をしていきたいと思います。

楽しかったGW☆

大型連休もあっという間に終わりましたね。子どもたちからは「公園で〇〇したんだ～！」「動物園楽しかった♪」など、沢山の楽しいを聞かせてもらいました。手振り身振りを交えながら一所懸命に話してくれる姿に感動してしまいました。また、休日の楽しい思い出を聞けるのが楽しみです♪

お願い

○すべての持ち物にはっきりと名前の記入をお願いします。ネームシールの取れかけているものや消えかけているものがあるので、ご確認ください。

○季節の変わり目で気温の変化が激しく、汗ばむ日も増え、着替えの回数も増えてきます。調節しやすい衣類のご用意もお願いします。